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Die Stadtverordnetenversammlung 

der Stadt Hattersheim am Main 

XII. Wahlperiode 

 

Drucksache Nr. 0055/GRÜNE/XII 
 

 

Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 

betreffend Elektrifizierung des stadteignen Fuhrparks 

 

  

 

Elektroautos besitzen über ihre gesamte Lebensdauer einen CO 2-Vorteil von bis zu 70 

Prozent gegenüber einem Benziner. Neben der Emissionsfreiheit im Betrieb sind 

Elektroautos zudem durch ihre Geräuscharmut umweltfreundlicher als lärmende 

Verbrenner. Deshalb bietet es sich gerade für die kurzen Dienstwege in der Stadt an, auf 

eine emmissionsarme, sowohl was den CO2-Austoß als auch die Lärmbelastung angeht, 

umzusteigen. 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie viele Fahrzeuge sind im städtischen Fuhrpark registriert? 

a) Wie viele davon werden rein elektrisch betrieben? 

b) Wie viele davon sind ein Hybridfahrzeug? 

c) Wie viele davon sind Verbrenner? 

2. Wird bei Neuanschaffung von Fahrzeugen elektrischen Fahrzeugen der 

Vorzug gegeben? 

 

Hattersheim, 4. Oktober 2022 

 

Nathalie Ferko 

für die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN  
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